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AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

" Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PLANO DIRETOR DO 
MUNICÍPIO, com cópia à empresa REDE/CEMAT, solicitando serviços de abertura 
de rua e piqueteamento, para implantação de cede elétrica, na rua Toµázio, quadra 
48, atendendo pedido dos moradores, representados pela moradora Sra. Maria 
Izabel de Almeida (fone: 9227-3324). 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 
09 de abril de 2007. 

RONALDO 

Membro da Comissão de &ono!Illa e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Em recente visita àquela rua, ouvimos dos seus moradores várias 
reivindicações e entre elas, registrou-se a necessidade premente de implantação 
de rede elétrica, mas que para tal serviço, necessário se faz a realização de 
abertura de trecho da rua, com a necessária demarcação. 

Como é do conhecimento de todos. a energia elétrica tornou-se um 
serviço essencial à vida das pessoas, não apenas para atender suas necessidades 
domésticas, mas principalmente, outras atividades profissionais e produtivas. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Chefe do 
Plano Diretor e Ja4uela empresa, no atendimento desse nosso pedido. 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura.. Saúde e Assist. Social 
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